

Bienvenidos al XXIII Congreso Argentino de Diabetes

Es para mí un enorme desafío coordinar la organización del XXIII Congreso Argentino de Diabetes, que se llevará a cabo en el Centro Metropolitano de Convenciones de la Ciudad de Rosario, del 28 de septiembre al 1º de octubre 2022, y una enorme alegría recuperar la presencialidad luego de estos duros años de pandemia.

En este Congreso, la actividad científica más importante de la Sociedad Argentina de Diabetes (SAD), compartiremos saberes, experiencias y reafirmaremos los lazos de amistad entre los miembros de nuestra querida Sociedad. Queremos reencontrarnos con nuestros socios y con los integrantes del equipo de salud de distintos puntos del país para combinar ciencia y espacios de confraternización, como siempre nos caracterizó como sociedad científica.

En septiembre, en la hermosa ciudad de Rosario, desarrollaremos un atractivo programa científico cuyo lema: "Prediabetes y diabetes, la importancia de intervenir en forma oportuna", anticipa la calidad de las ponencias de los disertantes nacionales y extranjeros.

La actividad Precongreso, coordinada por el Capítulo Litoral de la SAD, contará con la activa presencia de todos los Capítulos, y de la Federación Argentina de Graduados de Nutrición (FAGRAN), la Federación Argentina de Medicina General (FAMG) y la Federación Científica Argentina de Estudiantes de Ciencias de la Salud (FACES), con un programa de talleres para los equipos de salud y la comunidad, además de la presentación de trabajos científicos y experiencias de extensión.

El programa científico cuenta con conferencias plenarias, simposios, talleres, discusión con expertos y 6 voces en 10 minutos. Disfrutaremos conferencias de disertantes extranjeros de renombre internacional. Este año, y por primera vez, se han instituido la Conferencia y Medalla "Bernardo Houssay" a la trayectoria en Investigación Básica en Diabetes, y la Conferencia Clínica y Medalla "Pedro Escudero" a la trayectoria en asistencia e Investigación Clínica en Diabetes a dos distinguidos socios y Profesores de nuestra institución: los Dres. Juan José Gagliardino y Jorge Alvariñas.

Contaremos con la presencia de las Sociedades de Diabetes de los países latinoamericanos en una actividad conjunta que abre un camino de trabajo común.

En esta ocasión, en un espacio especial, los Comités y Capítulos de la SAD expondrán sus actividades y compartiremos un espacio de camaradería.

También tendremos simposios satélites para la industria farmacéutica y de tecnología, los que además contarán con tiempos específicos para su interacción con los inscriptos al Congreso.

El sábado 1 de octubre se desarrollará la Caminata y Maratón de este nuevo emprendimiento de nuestra Sociedad: "SAD Corre", para los participantes del Congreso y la comunidad que quiera sumarse.

Esperamos que una vez más nos acompañen en este desafío, en el cual se ponen al alcance de todos las novedades y avances en diabetes con el fin de mejorar la calidad de atención y la calidad de vida para las personas con diabetes. En mi nombre y de toda la Comisión Directiva les envío un afectuoso saludo.

Dra. Silvia Gorban de Lapertosa
Presidenta de la Sociedad Argentina de Diabetes

Welcome to the XXIII Argentine Congress of Diabetes

It is a huge challenge for me to coordinate the organization of the XXIII Argentine Congress of Diabetes, which will take place at the Metropolitan Convention Center of the City of Rosario, from September 28 to October 1, 2022, and a great joy to recover face-to-face after these hard years of pandemic.

In this Congress, the most important scientific activity of the Argentine Diabetes Society (SAD), we will share knowledge, experiences and reaffirm the bonds of friendship between the members of our beloved Society. We want to meet again with our partners and with the members of the health team from different parts of the country to combine science and spaces for fraternization, as has always characterized us as a scientific society.

In September, in the beautiful city of Rosario, we will develop an attractive scientific program whose motto: "Prediabetes and diabetes, the importance of intervening in a timely manner", anticipates the quality of the presentations by national and foreign speakers.

The Pre-congress activity, coordinated by the Coastal Chapter of the SAD, will have the active presence of all the Chapters, and the Argentine Federation of Nutrition Graduates (FAGRAN), the Argentine Federation of General Medicine (FAMG) and the Argentine Scientific Federation of Health Sciences Students (FACES), with a program of workshops for health teams and the community, in addition to the presentation of scientific papers and extension experiences.

The scientific program includes plenary lectures, symposiums, workshops, discussions with experts and 6 voices in 10 minutes. We will enjoy lectures by foreign speakers of international renown. This year, and for the first time, the "Bernardo Houssay" Conference and Medal have been instituted for the trajectory in Basic Research in Diabetes, and the Clinical Conference and "Pedro Escudero" Medal for the trajectory in assistance and Clinical Research in Diabetes to two distinguished partners and Professors of our institution: Drs. Juan José Gagliardino and Jorge Alvariñas.

We will have the presence of the Diabetes Societies of the Latin American countries in a joint activity that opens a path of common work.

On this occasion, in a special space, the Committees and Chapters of the SAD will present their activities and we will share a space of camaraderie. We will also have satellite symposiums for the pharmaceutical and technology industry, which will also have specific times for their interaction with those registered for the Congress.

On Saturday, October 1, the Walk and Marathon of this new undertaking of our Society will take place: "SAD Corre", for the participants of the Congress and the community that wants to join.

We hope that once again you will join us in this challenge, in which the latest news and advances in diabetes are made available to everyone in order to improve the quality of care and quality of life for people with diabetes. On behalf of myself and the entire Board of Directors, I send you an affectionate greeting.

Dr. Silvia Gorban de Lapertosa
President of the Argentine Society of Diabetes